
九龍城區議會	

主席	

蕭亮聲	先生：

!!
有關啟德新區車位供應不足問題

!
		近年啟德新區居民人數增加及入住率上升，導致區內車位

供應不足，令違法泊車問題日益嚴重。	

建議方案如下：	

1 .強烈要求將1 J 3用地在興建啟德綜合大樓之前或其他空置用地

暫時作為臨時停車場用途，以緩解泊車需求	

2 .要求儘快落實於沐安街、沐寧街及沐朗街加設“雙黃線”及

行人路欄柱事宜	

3 .要求警方加強執法力度，打擊違泊行為	
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